



Rückblick Wanderung P3
Elgg – Farenbachtobel - Elgg
Reiseleitung: Anna Maria Zehr
Stellvertretung: Erna Moor
Fotos: Geri Weiss
Bericht: Erna und Röbi Moor

Warum denn in die Ferne schweifen

Am Donnerstag 28. April 2022 trafen 28 wanderlustige Teilnehmer in der alten Schalterhalle am Bahnhof Schaffhausen ein. Mit dem Zug fuhren wir via Winterthur nach Elgg. Nach einem kurzen Stück ab Bahnhof Elgg wanderten wir dann auf den Pfaden des Farenbachs, das Bächlein begleitete uns einmal rechts, dann links durch den Laubwald bei wunderschönem Wetter. Am Ende der Treppe erblickten wir den malerischen Waldsee des Farenbachtobels. Der Weg führte uns rechts um den See bis zur Einmündung des Farenbachs in den See.



Eine Tafel verrät uns, dass man einen Kneipp - Stopp einlegen kann oder es sich auf einer Bank bequem machen kann. Kurz vor der Wirtschaft zur Guhwilmühle bestaunten wir einen Wasserfall.



In der Wirtschaft angekommen, wurden wir freundlich begrüsst und mit einem feinen Essen, bestehend aus Flädli- und Kartoffelsuppe, Kartoffel und grünem Salat mit heissem Fleischkäse bedient.



Nach unserer Mittagsrast nahmen wir wieder den Wanderweg unter die Füsse und konnten eine wunderbare Weitsicht mit goldgelben Rapsfeldern bewundern.

Vorbei am Schloss Elgg 12.Jh. heute im Privatbesitz erreichten wir wieder Elgg. Die Gemeinde Elgg liegt im oberen Eulachtal und ist verkehrstechnisch gut erschlossen. Gemütlich bummelten wir durchs schmucke Dorf bis zum Bahnhof. Mit dem Zug via Winterthur zurück nach Schaffhausen. Alle Wanderfreunde waren sichtlich zufrieden, bis bald! Dir liebe Anna Maria ein herzliches Dankeschön für den unvergesslichen Tag.



Erna und Röbi Moor